

2024.4.30 (No.2) 学年だより 5月号

最高学年として頑張っています!!

6年生として約1ヶ月が経ちました。給食では、1年生に配膳の仕方や後片付けの仕方を優しく教える姿や、縦割り班活動では班のリーダーとしてみんなをまとめたり、指示を出したりする姿がたくさん見られます。5月には体育大会も控えており、応援合戦をはじめとして、学校全体のリーダーとしてさらに活躍する場面が出てきます。子どもたちには、赤組・白組が協力してお互いを高め合いながら最高の体育大会にしてほしいと思います。

~ お知らせとお願い ~

☆親子体育大会の競技について☆

6年生が参加する種目は以下の予定になっています。

○徒競走(100m) ○色別全員リレー

○高学年種目 ☆追分踊り(得点は入りません)

○色別綱引き ☆選抜リレー(各色1人)

☆応援合戦

☆水分補給について☆

5月になり気温も上がってくるため、今までよりも、多めに水分を準備していただきたいと思います。 万が一、持参したお茶がなくなった(忘れた)児童については、学校からペットボトルのお茶を渡したい と思います。1 本80 円で渡すことになりますので、後日現金をお子さんに持たせて担任に渡すように してください。子どもたちの熱中症対策のためですので、ご理解よろしくお願いします。

☆ 6月のスポーツフェスティバルについて☆

6月7日(金)、越前市のスポーツアリーナにて行います。お弁当を持っての参加になりますので、お 弁当の準備をよろしくお願いします。

☆更衣について☆

4月30日(火)より、更衣となります。

登下校時も、体操服での登校となり、1日体操服で生活します。ぼうしは、今まで通り黄色ぼうしです。 なお、天気・気温にあわせて夏服の上に冬服を着用するようにしてください。よろしくお願いします。